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Aos 13 (treze) dias do mês de maio do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, em sessão ordinária online, por teleconferência em 
virtude do ato da Mesa nº 001, de 08 de março de 2021, com as presenças 
dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Cleber Costa, Drº Valmir, Eduardo Canuto, Fábio Costa, Francisco 
Holanda, Fernando Hollanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, 
Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Samyr 
Malta, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. No Grande 
Expediente, como primeiro orador, vereador Joãozinho mencionou que 
no seu pronunciamento no dia de ontem fez algumas questionamentos à 
secretaria de saúde, mas que logo após o término da sessão o secretário 
Pedro Madeira o respondeu na rede social explicando o motivo, a 
necessidade de encontrar o novo local a uma unidade de saúde. Contudo 
o parlamentar foi surpreendido no dia de hoje com os rumores da saída do 
secretário Pedro Madeiro da pasta citada, onde foi relatado pelo jornalista 
Ricardo Mota que nos bastidores se reclamava muito quanto a ingerência 
externa (ingerência política). Mencionou a fala do prefeito JHC na sabatina 
da TV Mar onde o mesmo disse que iria acabar com a gestão política na 
secretaria de saúde, despolitizando a mesma e que em meio a uma 
pandemia violentíssima a população maceioense é surpreendida com o 
pedido de exoneração do secretário Pedro Madeira.  Em aparte vereador 
Eduardo Canuto fez elogios a gestão do agora ex secretário Pedro 
Madeiro, destacando que o mesmo é engenheiro e administrador, 
especialista em SUS pela UFAL, e que vinha fazendo um trabalho bastante 
elogiado, inclusive colocando Maceió como a capital com melhor 
desempenho na vacinação em todo o país. Finalizando considerou 
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preocupante se a saída dele se deu pelo que foi relatado no blog do 
jornalista Ricardo Mota. Retornando o orador salientou que é contrário as 
pessoas que pregam que são contra política em determinada área e por 
trás faz o contrário a exemplo do ocorrido com um servidor chamado 
Vardelei Vieira, que é extremamente ligado ao pai do prefeito e já foi 
nomeado e exonerado várias vezes da secretaria de saúde. Solicitou ao 
prefeito que trate a pasta da saúde com a seriedade que a mesma merece 
e que se de fato o secretário de saúde foi exonerado que coloque uma 
pessoa que possa ter autonomia na pasta citada. O segundo orador 
vereador Cleber Costa fez duras críticas quanto a uma propaganda da 
mineradora Braskem onde mostra o maquinário da empresa ao lado do 
hospital José Lopes sendo este destruído pela mesma. Passou a tratar 
sobre a falta de humanidade da mineradora para com os moradores dos 
bairros atingidos pela exploração indevida que acarretou no afundamento 
do solo. Defendeu que se faça uma campanha internacional para que seja 
cobrada providências para o que vem ocorrendo em virtude da ganancia da 
Braskem. Em seguida mencionou que protocolizou um projeto para que a 
secretaria de saúde ministre produtos naturais para população. O terceiro 
orador vereador Siderlane Mendonça parabenizou o trabalho lindo feito 
pelo agora ex secretário de saúde Pedro Madeiro desejando sucesso 
aonde quer que ele esteja. Neste momento o senhor presidente suspendeu 
a presente sessão às 15h37min para verificação da mensagem “auxilio do 
bem”. Retornando às 16h37min com a chamada dos senhores vereadores 
onde foi constatado quórum regimental. No Prolongamento do 
Expediente não houve pauta a ser deliberada. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta 
onde foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Mensagem 
nº 053 (Regime de Urgência) – autoria do Poder Executivo – PMM, em 1ª 
Discussão – BEM (Bolsa Escola Municipal), o senhor presidente designou 
como relator especial o vereador João Catunda – a mensagem supracitada 
foi discutida pelos vereadores: Joãozinho, Eduardo Canuto, Luciano 
Marinho, Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça, Oliveira Lima, Olivia 
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Tenório, Brivaldo Marques, Fernando Hollanda, Francisco Filho, Cal 
Moreira, Marcelo Palmeira, Fábio Costa, João Catunda e Cleber Costa. O 
senhor presidente registrou a presença em plenário do secretário municipal 
de educação, professor Elder Patrick Maia Alves, ao tempo em que o 
mesmo respondeu os questionamentos do colegiado. Em seguida o 
vereador João Catunda leu seu parecer favorável da relatoria especial do 
referido projeto. O projeto foi aprovado por unanimidade; Emenda aditiva 
ao PL do BEM - Bolsa Escola Municipal  - Aprovado por unanimidade; 
Requerimentos Vereadora Silvânia Barbosa – Todos em Discussão Única, 
protocolo nº(s) 05070022/2021, 05130003 /2021, 05130002 /2021, 
05130001/2021, 05120005 /2021, 05120004 /2021 e 05120003/2021; 
Requerimentos Vereador Brivaldo Marques – Todos em Discussão Única, 
protocolo nº(s) 05130005/2021, 05120037/2021, 05120030/2021 e 
05120025/2021; Requerimentos Vereador Cal Moreira – Todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 05120009/2021, 05120012/2021 a 
05120014/2021; Requerimentos Vereador Francisco Filho – Todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 05120006/2021 e 05120018/2021; 
Requerimentos Vereador Fernando Hollanda – Todos em Discussão Única, 
protocolo nº(s) 05110011/2021, 05110013/2021 a 05110017/2021; 
05110046/2021 e 05110047/2021 forma discutidos pelo orador; 
Requerimentos Vereador João Catunda – Todos em Discussão Única, 
protocolo nº(s) 05120019/2021 a 05120023/2021; Requerimento Vereador 
Luciano Marinho, em Discussão Única, protocolo nº 05130006/2021; 
Requerimentos Vereador Oliveira Lima, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 05120024/2021 e 05120026/2021; Requerimento 
Vereador Leonardo Dias, em Discussão Única, protocolo web nº 
05120016/2021; Requerimento Vereador João Catunda, em Discussão 
Única, protocolo web nº 05060009/2021; Requerimento – Mesa Diretora, 
para sessão extraordinária. Passando para o Expediente Final não 
houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada uma sessão extraordinário logo 
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após o termino desta. Maceió, 13 de maio de 2021 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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